

## 30 septembre 2024

Alors que nous célébrons le 203<sup>e</sup> anniversaire de la fondation de l'Institut, nous nous souvenons des premiers vœux publics de nos frères il y a 200 ans à Monistrol. Nous nous réjouissons non seulement de cette vision fondatrice, formée dans le cœur, l'esprit et les mains du Père Coindre, mais aussi de son expression continue parmi nous aujourd'hui.

En nous souvenant de la fondation de notre Institut, nous, laïcs et religieux, partenaires dans la mission, élevons nos cœurs dans la prière pour tous les jeunes qui souffrent à cause de la guerre, de la violence et des catastrophes naturelles. Que le Seigneur inspire des hommes et des femmes pour guérir leurs blessures et restaurer leur espérance.

Que l'amour de Dieu, qui est et a toujours été la première espérance de l'Institut, inspire notre mission aujourd'hui et toujours. Que les bénédictions que nous partageons portent des fruits en abondance pour tous.

Ametur Cor Jesu!

Pour le Conseil général, Frère Mark

